



Cabazarados y Abenójar



El presidente provincial, Carlos Cotillas y el Grupo Popular de la Diputación mantienen una reunión de trabajo con sus respectivas alcaldesas

Durante el encuentro, hicieron un repaso a la actualidad de ambos municipios con sus primeras ediles, Prado Ruiz Moreno, alcaldesa de Cabazarados; y Verónica García Sánchez, de Abenójar. Ambas regidoras destacaron la buena situación económica en la que se encuentran sus consistorios, subrayando que son dos “ayuntamientos saneados”. Se les informó de las subvenciones nominativas que pueden solicitar a la Diputación, ofreciéndoles su ayuda para la gestión y tramitación de las mismas. Se interesaron por la explotación de la mina de wolframio en Abenójar y por el estado en el que se encuentran los trámites de la que será una de las minas, de este mineral, más importantes de Europa.



Cotillas con los diputados y las alcaldesas

La alcaldesa se mostró muy esperanzada en que este proyecto salga adelante, pues supondría un gran revulsivo para el municipio “por la economía en escala que se puede generar, no solo para el Ayuntamiento sino también por los puestos de trabajo, directos e indirectos, que implica su explotación”.

Valdepeñas



La diputada regional, Lola Merino, culpa a Page del deterioro de la Sanidad y de que se hayan disparado las listas de espera



Lola Merino

Merino ha informado que, según los datos del Sescam, en el Hospital de Valdepeñas hay 616 pacientes más en listas de espera desde que gobierna Emiliano García-Page pues se ha pasado de 4.031 pacientes en junio de 2015 a 4.647 en septiembre de 2016. Ha destacado que, en junio de 2015, había un solo paciente en la lista de espera Quirúrgica esperando más de 180 días a ser intervenido, pero actualmente hay 15.

La situación es aún más grave en Consultas Externas pues de 330 pacientes esperando más de 60 días en junio de 2015, hemos pasado a 639 pacientes en septiembre de 2016. Los datos son “realmente preocupantes” pero está convencida de que la realidad es mucho peor ya que hay agendas cerradas y han desaparecido de las listas “oficiales” los pacientes de cirugía menor aunque no hayan sido atendidos. “Es una vergüenza que Page mienta a los más vulnerables con unos datos sobre listas de espera que no se ajustan a la realidad”. “Además, la situación va a empeorar ante la imposibilidad de hacer nuevas contrataciones para suplir las bajas que tengan los profesionales sanitarios hasta fin de año”.

Puertollano



El diputado regional, Juan José Jiménez Prieto, denuncia que el número de pacientes en los tramos de espera más largos se ha disparado de forma “alarmante” desde que gobierna Page

Jiménez Prieto ha informado que, según los datos publicados por el Sescam, en junio de 2015, con Cospedal en el Gobierno, había solo 2 pacientes esperando más de 180 días en lista de espera quirúrgica en el Hospital de Puertollano, pero ahora hay 95 pacientes esperando más de 180 días a ser operados. Ha indicado que, en junio de 2015, había 255 pacientes en las listas de espera de consultas externas esperando más de 60 días a ser atendidos, y ahora la cifra es de 331. Además, en junio de 2015, había 161 pacientes esperando más de 30 días en la lista de espera de técnicas diagnósticas pero la cifra del mes de septiembre es de 388. “Estas cifras demuestran que algo no cuadra pues si realmente se han reducido las listas de espera en el Hospital de Puertollano -tal y como se empeñan en vender desde el Gobierno de Page- es incomprensible que se esté disparando el número de pacientes en los tramos de espera más largos”.



Juan José Jimenez Prieto

Está convencido de que se están realizando “trampas contables” para intentar cuadrar los datos ya que, por ejemplo, han desaparecido de las listas “por arte de magia” los pacientes de cirugía menor, aunque no hayan sido atendidos. “Los datos aportados por el Gobierno socialista no son un reflejo de la realidad del Hospital de Puertollano” e invito a los que se dan golpes en el pecho a que se den una vuelta por la localidad para conocer de primera mano la “desesperación” de los 3.752 pacientes que engrosan las listas de espera actualmente.